

ALAIN GERBAULT, LE COURAGE DE FUIR

2010 | 53' | Long métrage | Documentaire | Français | Tous publics

GÉNÉRIQUE

Réalisation : Philippe Abalan
Scénario : Philippe Abalan

PRODUCTION, DISTRIBUTION, ...

Production : Aber Images
| Bleu Lagon Productions

SOUTIENS

| Région Bretagne
| ICA Polynésie Française (APAC)
| Ville de Laval | CNC
| Procirep-Angoa

MOTS CLÉS

voyage | colonisation | mer | bateau



SYNOPSIS

Aviateur courageux, héros de la guerre 14/18, champion international de tennis, dandy de la Belle Epoque, Alain Gerbault marque son temps en devenant entre les deux guerres un immense navigateur solitaire. Il est le premier au monde à traverser l'Atlantique à la voile d'Est en Ouest et le premier Français à boucler un tour du monde en solitaire. Il fut aussi et surtout le plus ardent comme le plus virulent des défenseurs de la Polynésie, dénonçant les excès du colonialisme et la destruction de l'Eden.